

DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes : : : : : 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal, Plaza Constitución número 13, Villanueva y Geltrú. Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre : : : : : 1'50 "		En tercera " 0'15 " "
Número suelto : : : : : 0'10 "		En cuarta " 0'10 " "
NÚMERO ATRASADO: : : 0'25 "		Comunicados " 0'20 " "
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones.

PROCLAMACIÓN DEL CANDIDATO

Conforme estaba anunciado, se reunió en Barcelona el Comité Comarcal de nuestro Partido el pasado domingo. Además de los delegados federales de casi todas las poblaciones del Distrito, concurrieron a la misma representación del Partido socialista y de diferentes Agrupaciones radicales.

Pocas veces se había visto una reunión más nutrida y entusiasta para la proclamación del candidato.

Después de examinar la situación de las distintas fuerzas políticas del Distrito, los reunidos proclamaron por unanimidad, al eminente publicista

D. JAIME BROSSA

La designación ha sido acogida con entusiasmo por todos cuantos se precian de profesar ideales avanzados. La mayor parte de la prensa de Barcelona y Madrid se han ocupado con elogio de nuestro candidato y futuro diputado.

El nombre de Brossa es la mayor garantía del triunfo que nos espera.

¡¡ Republicanos, liberales todos del Distrito de Villanueva y Geltrú, aprestaos con entusiasmo para la próxima lucha, que será a muerte, entre el caciquismo regionalista y reaccionario personificado en Bertrán y Musitu y las ideas democráticas encarnadas por nuestro candidato!!

¡¡ Por la libertad, por la federación, por la dignidad del distrito, a la lucha!!

Frente a frente

Jamás se presentó ocasión más propicia para derrotar a los reaccionarios.

Cansados se encuentran todos los pueblos del Distrito de soportar el caciquismo y la inutilidad de Bertrán y Musitu que sólo se acuerda de sus electores en vigiliadas de elecciones.

No tardaremos mucho en contemplar la comedia de otras veces. Se hablará de puertos, de ferrocarriles y de carreteras, quizá llegue alguna subvención, pero todos estos proyectos dormirán el sueño de los justos una vez hayan pasado las elecciones. Poco hemos de tardar en oír a los reaccionarios entonar himnos de ad-

miración a su ex diputado, pero nosotros, para refrescar la memoria de los electores, también repetiremos la letanía de otras veces.

Bertrán y Musitu, fué el que entretuvo durante años y años el proyecto del Pantano de Foix, y cuando apretado por sus propios amigos tuvo que hacer algo, optó por la solución más larga, más costosa y que económicamente ha de resultar un fracaso, después de haber costado una millonada. De haber prosperado el plan Gurria-Ballester, haría años que el agua fecundaría nuestros campos.

Bertrán y Musitu, es el que se ha rifado en distintas ocasiones a los villanoveses hablándoles del puerto y del ferrocarril económico.

Bertrán y Musitu, es el ex diputado que, cuando la semana de Julio, nada hizo para libertar a honrados ciudadanos que gemían en las cárceles, gracias a infames delaciones de sus secuaces.

Bertrán y Musitu, es el que ha sembrado la cizaña en los pueblos del Distrito, persiguiendo sin piedad a todos los que no militaban en su partido.

Bertrán y Musitu, es el que, escudándose en la inmunidad parlamentaria, después de haberse declarado autor de una campaña infamante contra un honrado funcionario de Sitjes, se querelló contra este periódico por supuestas injurias.

Bertrán y Musitu, es el que ha ne-